

Gesetzgebung

Assurances sociales : ce qui va changer en 2019



Mélanie Sauvain Office fédéral des assurances sociales*

Zusammenfassung: Auf Anfang Januar 2019 treten im Bereich der Sozialversicherungen neue Bestimmungen in Kraft. Dieser Artikel gibt einen Überblick über die Änderungen und die wichtigsten laufenden Projekte. Er basiert auf den Informationen, die Mitte November 2018 verfügbar waren.

Résumé: Plusieurs nouvelles dispositions entreront en vigueur en 2019 dans les assurances sociales suisses. Le présent article en...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login